

UN HOMME DEBOUT

UN SPECTACLE DE L'ANCRE-THÉÂTRE ROYAL
AU THÉÂTRE DUNOIS

théâtre



COMMUNIQUÉ SEPT 2020

www.theatredunois.org
7 rue Louise Weiss 75013 Paris
01.45.84.72.00

THÉÂTRE
DUNOIS
ARTS ET JEUNESSE

SPECTACLE · 1 > 5 DÉC 2020

UN HOMME DEBOUT

L'Ancre-Théâtre Royal

Mise en scène : **Jean-Michel Van den Eeyden**

À partir de 15 ans | Durée : 90 mn

À 36 ans, Jean-Marc Mahy débutait enfin sa vie. Emprisonné à l'âge de 17 ans, il n'avait jamais connu l'indépendance, la liberté ou les relations ordinaires en société. Comment se définir, comment agir, quand on s'affranchit des barreaux ?

Novice dans ce nouveau monde, il s'engage dans une mission sur mesure : agir auprès des jeunes afin qu'ils ne connaissent jamais son expérience et préparer les détenus à leur sortie. Avec deux dons qu'il manie comme des armes de prévention : le goût de la rencontre et de la transmission.

Jean-Marc Mahy nous livre ici un témoignage sincère et puissant sur l'émancipation et la détermination. Seul en scène, comme sur un ring de boxe, il combat une société qui reproduit les violences et marginalise. Sa parole singulière propose une autre vision de l'avenir, fondée sur l'écoute et la solidarité.

Cette pièce est reconnue d'utilité publique par le Ministère de la Culture belge



REPRÉSENTATIONS :

mar 1er : 19:00

mer 2 : 19:00

jeu 3 : 19:00

ven 4 : 20:00

sam 5 déc : 20:00

*Dates susceptibles d'être modifiées
en respect des conditions sanitaires.*

Teaser du
spectacle

LA COMPAGNIE

L'ANCRE-THÉÂTRE ROYAL

Années 1960... La Ville de Charleroi est en pleine extension. Un conseiller communal, monsieur André Plateau, désire doter sa ville d'un théâtre permanent. En 1967, il ouvre une souscription au barreau de Charleroi en faveur de la création d'un théâtre. Il contacte ainsi trois carolos, amoureux des planches : Jacques Fumière, Eric Sustendal et Jean-Michel Thibault.

C'est ainsi qu'en juin 1967, ils obtiennent la mise à disposition régulière de la salle du Conservatoire Grumiaux à Charleroi, pour y développer une programmation. Chacun apporte le matériel qu'il parvient à récupérer à gauche et à droite, chacun y investit quelques deniers... Le Théâtre de L'Ancre est né !

Dans le courant des années 1970, c'est le Centre culturel de Mont-sur-Marchienne, ainsi qu'à quelques occasions la salle de l'Hôtel de Ville de Charleroi, qui les accueillent.

Début des années 1980, l'équipe finit par acheter un bâtiment, au 122 de la rue de Montigny ; le Théâtre de L'Ancre y est toujours installé aujourd'hui.



[Le site de la
compagnie](#)

infos / réservations

01.45.84.72.00

reservation@theatredunois.org